

## Revue de presse

Journal : Le Républicain

Date : 30.03.2023

ÉCONOMIE INTERCANTONALE

# La COREB se réorganise et limite son champ d'action

Après une période mouvementée, ponctuée par un audit critique sur le fonctionnement de l'organisation et qui avait vu son directeur quitter le navire en mai l'année dernière, la Communauté régionale de la Broye (COREB) s'est réorganisée et a recentré ses domaines d'activités.

### **Direction bicéphale**

Réunis en assemblée extraordinaire jeudi passé sous la présidence du préfet de la Broye fribourgeoise Nicolas Kilchoer, les délégués des 49 communes membres ont validé la nouvelle organisation de l'association intercantonale. Celle-ci s'est dotée d'une direction bicéphale, assurée par deux secrétaires régionaux. Ainsi Christel Losey Mosimann, qui assurait jusqu'à maintenant la direction ad interim, gèrera les interactions avec les communes vaudoises membres de l'organisation, à savoir l'Association région Broye-Vully. Elle sera également en charge du domaine d'activité stratégique de l'aménagement du territoire. Quant à son nouveau collègue Lionel Conus, qui prendra ses fonctions au 1<sup>er</sup> avril, il s'occupera de la mobilité et des relations avec l'Association des communes de la Broye fribourgeoise (Ascobroye).

### **Recentrage des activités**

Pour rappel, la COREB avait proposé à ses membres l'automne dernier de recentrer ses activités, sur la base

des conclusions du rapport d'audit. Celles-ci se limiteront à l'avenir à la mobilité, l'aménagement du territoire (plan directeur régional), la promotion économique régionale ainsi que la coordination des projets transversaux intercantonaux. Pour ces deux derniers domaines d'activités, les deux secrétaires régionaux s'en partageront la responsabilité. Quid des activités annexes telles que le tourisme ou encore la santé et le social, lesquelles avaient été sources de tensions au sein de l'organisation par le passé.

Dans la nouvelle structure, le comité directeur est remplacé par un comité exécutif, composé du préfet de la Broye fribourgeoise Nicolas Kilchoer et d'Olivier Piccard, préfet du district vaudois de la Broye-Vully. Ce nouveau comité est complété par des élus des communes membres ainsi que des représentants de l'économie.

Les délégués ont validé à l'unanimité la modification des statuts, lesquels reflètent désormais la nouvelle structure et les domaines d'activités de l'organisation.

Pour cette année, le plan d'action présenté aux délégués comprend notamment la finalisation des plans directeurs régionaux (VD et FR), la consolidation des inventaires des terrains et bâtiments susceptibles d'accueillir de nouvelles sociétés ainsi que le suivi du projet de modernisation des lignes CFF de la Broye. ♦ vol